

Fin du blocage à Gandrange

Reclassement. Le blocage de l'aciérie de Gandrange (Moselle) a été levé hier après-midi. La veille au soir, une centaine de grévistes de la CGT s'était prononcée pour l'arrêt du mouvement à la condition que la direction d'ArcelorMittal accepte de négocier sur les modalités de sortie de grève. « *Il y a de grandes avancées qu'on ne peut*

nier, comme la possibilité pour les plus anciens, âgés de cinquante-six ans, de travailler à temps partiel, payé 80 % du salaire, ou la garantie qu'aucune proposition de reclassement en France ne se fera à niveau [hiérarchique] inférieur », a déclaré mardi soir à l'AFP Jacky Mascelli, représentant CGT. Les grévistes bloquaient depuis

une semaine l'aciérie d'ArcelorMittal, où 575 postes sur 1.100 seront supprimés, pour réclamer de meilleures conditions de reclassement. Sur le site voisin de Florange, les grévistes, eux aussi majoritairement CGT, de la filiale de transport Gepor s'orientaient hier également vers une reprise du travail.